
　
熊
野
―
海
田
ト
ン
ネ
ル
の

調
査
費
が
つ
い
た
と
聞
い
た

が
ど
う
な
っ
た
か
。
黒
瀬
ト

ン
ネ
ル
が
完
成
す
れ
ば
、
交

通
量
も
増
え
、
当
該
ト
ン

ネ
ル
の
必
要
性
は
高
ま
る
。

こ
れ
ま
で
の
経
過
、
町
の
考

え
方
、
今
後
の
計
画
は
。

　
昨
年
９
月
の
県
議
会
一
般

質
問
で
、
損
失
補
填
引
当

金
を
活
用
す
れ
ば
、
早
期

無
料
開
放
の
実
施
は
可
能

と
あ
っ
た
。
町
は
ど
の
様
に

考
え
て
い
る
か
。

　
ま
た
、
無
料
化
後
に
は

交
通
渋
滞
等
が
予
想
さ
れ

る
。町
道
の
対
策
に
つ
い
て
、

南
北
道
路
の
改
修
・一
方
通

行
化
・
離
合
場
所
の
設
置
な

ど
は
ど
う
か
。

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

　　広熊道路について

　　　（早期無料開放・町道の渋滞）

　　熊野（初神）－海田バイパス（トンネル）について

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　無料開放は平成 33年を予定
　　　　開放後の町道の渋滞対策にも努めていきたい（上馬場建設部長）

　　　当該路線の実現は
　　　　　現段階において困難であると考えている（上馬場建設部長）

藤河議員

渡議員

広島熊野道路の無料開放は平成33年を予定

　
小
学
生
の
子
ど
も
達

が
、
公
共
施
設
で
一
定
期

間
寝
食
を
共
に
し
な
が

ら
学
校
へ
通
う
「
通
学
合

宿
」
を
実
施
し
て
は
い

か
が
か
。

　
両
中
学
校
の
ク
ラ
ブ
活

動
で
、
指
導
者
が
未
経
験

の
教
師
で
あ
る
た
め
、
生

徒
が
困
惑
し
て
い
る
。

　
こ
の
改
善
に
つ
い
て
６

月
議
会
で
質
問
し
た
が
、

そ
の
後
の
動
向
は
。

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

　　小学生の通学合宿の実施について

　　両中学校クラブ指導者のその後の動向について

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　大変意義のある、効果的な企画であると考えている（加藤教育部長）

　　　来年度においては
　　　　教科指導・生徒指導を行う優秀な人材を確保したい（林教育長）

佛圓議員

　
庄
原
市
、
三
次
市
、

江
田
島
市
な
ど
が
助
成
を

行
っ
て
い
る
。
経
済
効
果

も
上
が
り
、
住
民
も
喜
ん

で
い
る
と
伺
っ
た
。
こ
の

制
度
を
熊
野
町
で
も
導
入

し
て
は
い
か
が
か
。

ＱＡ

　　住宅リフォーム助成制度について

Ａ

Ｑ

　　　近隣市町の動向を注視しながら、
慎重に検討していきたい（三村町長） 白築議員
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